

PACIFIC BEACH 留学体験談



<留学生のプロフィール>
SHUSEIさん（大学生・男性）
留学タイプ：語学学校留学
留学先：CELパシフィックビーチ校
留学期間：2024年2月～4週間



様々な国籍の留学生と
交流し、新しい価値観を
知ることができた！

留学しようと思ったきっかけは何ですか？

→自分の視野と英語力を高める為や、自分の知らない世界をもっと知りたいと思って留学をしました。

1日のタイムスケジュールをざっくりと教えてください

8時：起床→8時半：朝食→9時～13時：サンディエゴの散策＆昼食
 →13時～16時半：授業→16時半～20時：放課後に友人と
 パシフィックビーチを散策など＆夕食
 →20時：ホームワークと勉強→23時：就寝



留学して良かった思うことを教えてください

→色々な国籍の外国人に会って、知り合い価値観を感じたこと。
 また海外って日本と違って素敵なところがいっぱいあるということに気づきました。

留学してご自身の考え方や価値観に変化はありましたか？あるとしたらどのような点で変化しましたか？

→留学を通して英語はもちろん、僕自身が留学前より人と話すようになったと思います。また、もっと世界を回りたいと思ったり、自分の視野が大きく広がりました。

留学して大変だと感じた事を教えてください

→英語をちゃんともっと学んできたら良かったと思いました。



休日や放課後はどのように過ごしていましたか？

→メキシコ付近にトロリーを使って行ったり、友人と
 ロサンゼルスに車で旅行したり、友達とミートアップ
 に参加して楽しく交流ができました。

ご留学中にチャレンジしたことは何ですか？

→自分からとにかく色々な人に話しかけることを意識して取り組みました。

この留学を今後どのように活かしたいと考えていますか？

→この留学は世界を知るための第一歩として、今後は英語をもっと学んで、もう一度行ける機会があれば留学に行きたいと思っています。そして、将来は立派な経営者になりたいです。

これから留学される方へのメッセージをお願いします！

→不安なことも沢山あると思います。だけど、その経験は絶対に無駄にはならないと思うし、お金などもアメリカだったから高いと思うけど、それ以上の価値を感じることができたから、絶対に海外に行って世界を学ぶことを勧めます！これからの留学していく人たちを応援しています。



LOS ANGELES 留学体験談



<留学生のプロフィール>

MAIさん（大学生・女性）

留学タイプ：語学学校留学

留学先：CEL口サンゼルス校

留学期間：2023年6月～約3カ月間



ずっと夢見ていた
アメリカ渡航で自信
を持つことができた！

留学しようと思ったきっかけは何ですか？

→幼い頃からアメリカに行くのが夢で英語を学んできたからです。コロナ禍も終わり、今回がいいチャンスだと思ったので留学をしました。



1日のタイムスケジュールをざっくりと教えてください

→朝7時に起き、8時にルームメイトたちと家を出てバスに乗り、8時45分から12時まで授業を受け、放課後に友達とご飯を食べたり遊んだりして、夜ご飯もほとんど外で友達と食べていました。帰ってくる時間はバラバラで、たまに自分で家でご飯を作りました。

留学して良かった思うことを教えてください

→世界中に友達ができました。また、語学力も身につき、1人で国外に行ったという事が、大きな自信につながりました。

留学してご自身の考え方や価値観に変化はありましたか？あるとしたらどのような点で変化しましたか？

→周りの目を気にせず自分らしく生きるべきだという事。もっと自分に自信を持って生きてもいいという事を学びました。

留学して大変だと感じた事を教えてください

→たまに言語が通じない時が大変でした。誤解を生むこと多々ありました。



休日や放課後はどの様に過ごしていましたか？

→友達やルームメイトとご飯を食べたり、ハリウッドやビーチなど、観光名所を回ったり、映画館で映画を見たりショッピングをしたり、友達の家でゆっくりする事もありました。

ご留学中にチャレンジしたことは何ですか？

→かけがえのない友達を作る事です。

この留学を今後どのように活かしたいと考えていますか？

→今回の留学で身につけた語学力を将来ワーキングホリデーなどをする際に身につけたいです。

これから留学される方へのメッセージをお願いします！

→あなたは自分が思っているよりも大きな可能性を持っていて、とても大きな力をもっているので自分に自信を持って、失敗を恐れずに留学に挑戦してください！

